



K2

Clase 17

Justicia

El Comandante en Jefe, por encima de toda la creación, está enamorado de ti y desea que te asocies con Él para llevar su misericordia, justicia y reino a la tierra. El Rey de los Ejércitos de Ángel te invita a hacer una diferencia.

Justicia- (Dictionary.com) basado en derecho, legítimo, legal.

Para hacer las cosas mal correctas. Lo opuesto a la anarquía.

Falta de ley: contraria o sin consideración a la ley 2. Ser sin ley, desenfrenado, rebelde e incontrolado

Mat. 7:23

2 Tess. 2:7

Hebreos 1:9

1Juan 3:4

¿Cuáles son los problemas de justicia?

Huérfanos, viudas, comercio sexual de esclavos, aborto, racismo, violencia doméstica, descuidar a los ancianos, la pobreza, el hambre, el abuso sexual, físico y emocional, el medio ambiente...

¿De quién será la voz?

Habacuc

Transición de una voz de los oprimidos a la voz del Señor Lo hacemos al revés... vemos injusticia a nosotros mismos, a los demás, tal vez a Dios. Realmente se trata de nuestras ofensas personales hacia Dios, otros y luego a nosotros mismos.

La justicia de Dios es perfecta. Debemos alinearnos con su perspectiva. Hay una diferencia entre la compasión humanista y la misericordia y la compasión y misericordia de Dios.

Deut. 32:4

Salmo 37:6

Salmo 72:2,4

Salmo 82:3

Isa. 30:18

Juan 5:30

Ex: La humanidad tiene límites a lo que podemos castigar...

Falso movimiento de justicia

Se trata de quién es Jesús.

Palabras para mirar:

Compasión, tolerancia, humanitario, noble, dignidad.

Humanismo- (dictionary.com) Filosofía. Una variedad de teoría y práctica ética que enfatiza la razón, la investigación científica y la realización humana en el mundo natural y, a menudo, rechaza la importancia de creer en Dios. *En mis palabras, "los humanos nacen inocentes y básicamente buenos".*

Harlot Babylon = la religión / iglesia comprometida / mundana / controlada demoníacamente por el anticristo. Funcionará como el centro mundial de las redes religiosas y económicas demoníacas (**Isaías 13-14; 21; Jer.50-51; Apoc 17-18**)

Falso movimiento de justicia: siempre es una falsificación de lo que Dios está haciendo en la tierra. Este es un comienzo inspirado humanista / demoníaco para iniciar a aquellos en la tierra para abrazar y dar la bienvenida al anticristo. Ap. 13: 16,17

Seducción, compromiso, intimidación y adulación

El mundo dice: "Todos estemos de acuerdo en lo que podemos estar de acuerdo y ayudemos a los pobres y necesitados". La religión causa problemas y guerra. ¿Por qué los cristianos tienen que ser tan divisivos? Si dejaras de lado a Jesús, y dejaras de insistir que es la única manera, mira a todas las personas a las que podrías ayudar. Tienes mucho para ofrecer, tenemos un lugar de liderazgo solo para ti. Tenemos una beca con tu nombre".

La Iglesia Comprometida dice: "Hay negociaciones y no negociables en la fe. Mantenga la Unidad de los Hermanos. Si estamos de acuerdo en lo básico entonces, simplemente nos llevamos bien. Deja de insistir en el bautismo del Espíritu Santo y lo sobrenatural, demonios, ángeles, sanidades, etc. Vamos a mantenerlo callado, no están listos para eso y podría ofenderlos. Somos el cuerpo de Cristo, se supone que debemos trabajar juntos. Eres elitista e intransigente.

Es tu camino o la carretera. Sigán adelante o advertiremos a todos sobre ustedes... no ministrarán en este cuerpo o pueblo”.

Vs.

"No buscamos la unidad bajo ningún concepto ni a ningún costo. Estamos después de la unidad en los términos de Jesús. "Mike Bickle, IHOP "No podemos dar el evangelio para unir armas por la causa de la justicia". La gente no nos odiará por nuestras posiciones en la Justicia, sino por nuestra postura intransigente con Jesús”.

"Una manifestación de ofensa con Dios es cuando tomamos el asunto en nuestras propias manos. Confiamos en un método humanista”. Stuart Greaves, IHOP

Valor

Sin coraje, las mejores intenciones lograrán poco; de hecho, la visión sin coraje simplemente producirá una marea creciente de frustración. El coraje es más que una voluntad de participar en un conflicto. Es una voluntad de ir a la distancia cuando la visión se ha desvanecido, cuando estás cansado, cuando nadie está allí para animarte.

Coraje es un compromiso perdurable de ser tu verdadero yo cuando nadie está mirando y te enfrentas a la intimidación.

El valor es contradictorio para la mayoría de las personas. El impulso de auto conservación empuja a la mayoría de las almas a la corriente principal, donde pueden llevarse junto con la máxima aceptación y el mínimo riesgo. Puede que no les guste hacia dónde se dirige la corriente principal, pero les falta la motivación para resistirlo o buscar algo mejor.

Cuando se trata de seguir a Cristo, esta falta de coraje se llama "nominalismo": gente a la que le gusta la idea de ser cristiano e incluso puede ir a la iglesia, pero se retraen de hacer cualquier sacrificio personal en nombre del Reino de Dios. Jesús no deja a este grupo sin holgura con estas desafiantes palabras:

Mat. 7:21-23

El coraje tiene una serie de facetas: la voluntad de oponerse, la disposición a oponerse, la disposición a esperar y la disposición a no darse por vencido.

Mat. 5: 11-12

El coraje abarca el riesgo de la recompensa del Reino.

Zacarías 1-3

Tomado de: *The New Rebellion Handbook*, Thomas Nelson Publisher

¿Cómo ve Dios a la Justicia y cómo nos afecta eso?

"A Dios le importa más la Justicia que nosotros. Al menos tomamos descansos de 8 horas. Él nunca duerme. Su corazón está destrozado por lo que ve." Stuart Greaves

Isaías 58

Miqueas. 6

Isaías 42, 61

Lucas 4

Mal 4

Santiago 1, 2

"La fe sin obras está muerta. La revelación sin fe está muerta. La fe funciona tu revelación. Las obras son una revelación de tu habilidad y conocimiento en un campo determinado". Kim Clement

Lo último que necesitamos es un programa más. Lo que necesitamos es que Dios nos revele lo que quiere que hagamos, cómo lo quiere hacer, cuándo y todas las demás partes de él. Debe provenir de la revelación del Cielo y de cómo funciona allí si queremos traerlo aquí y hacer que se haga su voluntad. Si no nació en intimidad con Jesús, fortalecido por el Espíritu Santo y revelado por el Padre, no lo quiero.